

Promontogno, 7 marzo 2019

## **Bondo: sostituzione ponte provvisorio per accesso sicuro**

Per poter garantire un accesso sicuro al paese di Bondo, in seguito ai danni causati dalle colate detritiche dalla frana del Pizzo Cengalo il 23 agosto 2017, l'Esercito svizzero ha costruito durante l'autunno 2017 un ponte provvisorio in zona sicura.

Il montaggio di questo tipo di ponte avviene in tempi molto brevi. Infatti questi ponti vengono utilizzati per casi di estrema necessità. Per questo motivo dovrebbero essere disponibili in qualsiasi momento e non rimanere montati per lunghi periodi.

Da lunedì 11 marzo l'Esercito svizzero, su richiesta dell'autorità civile, interverrà a Bondo con un distacco del Battaglione d'intervento d'aiuto in caso di catastrofe per la sostituzione del ponte d'appoggio militare.

L'attuale ponte verrà smontato dal 12 marzo e verrà rimpiazzato da un altro ponte militare. Tra il 12 e il 20 marzo non vi sarà alcun ponte militare in funzione ed il sedime verrà preparato per la posa del nuovo manufatto, prevista il 20 marzo. Tale installazione sarà presente verosimilmente sino al 2023.

Il Comune di Bregaglia ringrazia l'operato dell'Esercito svizzero a Bondo.

### **Contatti:**

- Anna Giacometti, sindaco del Comune di Bregaglia, tel. 081 822 60 70, e-mail [anna.giacometti@bregaglia.ch](mailto:anna.giacometti@bregaglia.ch)
- Martin Bühler, capo Ufficio del militare e della protezione civile del Cantone dei Grigioni, tel. 081 257 35 22, e-mail [martin.buehler@amz.gr.ch](mailto:martin.buehler@amz.gr.ch)
- Stefan Hofer, Dipartimento della difesa, della protezione della popolazione e dello sport, Esercito svizzero, tel. 058 463 37 41, e-mail [stefan.hofer@vtg.admin.ch](mailto:stefan.hofer@vtg.admin.ch)

Promontogno, 7. März 2019

## **Bondo: Ersatz der Militärbrücke für die sichere Zufahrt**

Aufgrund der verursachten Schäden nach dem Bergsturz vom Piz Cengalo am 23. August 2017 installierte die Schweizer Armee im Herbst 2017 eine Militärbrücke für eine sichere Zufahrt nach Bondo.

Die bislang in Bondo verwendete Militärbrücke kann in sehr kurzer Zeit aufgestellt werden. Aus diesem Grund werden diese Brücken nur in Notfällen und nur für eine kurze Zeit eingesetzt.

Ab Montag 11. März wird die Schweizer Armee, auf Ersuchen der zivilen Behörden, in Bondo erneut ein Detachement des Katastrophenhilfe-Bereitschaftsbataillons einsetzen. Der alte Übergang wird ab dem 12. März zurückgebaut und durch eine neue Militärbrücke ersetzt, die ab dem 20. März am gleichen Standort in Betrieb genommen wird. Während der Bauzeit vom 12. bis am 20. März ist keine Überquerung der Brücke möglich. Die neue Brückeninstallation wird voraussichtlich bis 2023 in Gebrauch sein.

Die Gemeinde Bregaglia bedankt sich bei der Schweizer Armee für ihr Engagement in Bondo.

### **Kontakte:**

- Anna Giacometti, Gemeindepräsidentin Comune di Bregaglia, Tel. 081 822 60 70, E-mail [anna.giacometti@bregaglia.ch](mailto:anna.giacometti@bregaglia.ch)
- Martin Bühler, Amtsleiter Militär und Zivilschutz des Kantons Graubünden, Tel. 081 257 35 22, E-mail [martin.buehler@amz.gr.ch](mailto:martin.buehler@amz.gr.ch)
- Stefan Hofer, Eidg. Departement für Verteidigung, Bevölkerungsschutz und Sport, Schweizer Armee, Tel. 058 463 37 41, E-mail [stefan.hofer@vtg.admin.ch](mailto:stefan.hofer@vtg.admin.ch)